



Ministro de Agricultura llega este miércoles a Hualqui y San Pedro de la Paz

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, estará este miércoles en Hualqui y San Pedro de la Paz donde desarrollará una serie de actividades.

La primera será en la comuna hualquina donde participará del Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) por la situación de incendios forestales en la zona, en la provincia de Concepción.

De ahí, en la misma ciudad, encabezará la inspección de medidas preventivas, como limpieza de fajas y cortafuegos, para evitar los incendios forestales durante la presente temporada.

Finalmente, en San Pedro de la Paz, inspeccionará medidas preventivas, como limpieza de fajas y cortafuegos, para evitar los incendios forestales durante la presente

temporada en la comuna de San Pedro de la Paz.

Durante su agenda, estará acompañado por el delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco; el alcalde de Hualqui, Ricardo Fuente; la seremi de Agricultura, Pamela Gatti; el director regional de Conaf, Esteban Krause; y el presidente CORMA Biobío-Ñuble, Alejandro Casagrande.